

En el 37 aniversario del Mir de Chile. Colectivo Mirista de Nueva Cork. Agosto 2000

El Mir de Chile cumple 37 años, surgió a los quehaceres políticos y revolucionarios el 15 de agosto de 1965, una generación de jóvenes estudiantes, obreros, pobladores, campesinos e indígenas, hombres y mujeres valientes, insurrectas, preparados política e ideológicamente, amantes de la lucha de su pueblo y sus sufrimientos, entregados por enteros, dispuestos a ofrendar sus vidas por la causa de los que nada tienen que perder., pero si un mundo nuevo que ganar. (Los Pobres del Campo y la Ciudad)

El sueño de los miristas era la libertad plena, la democracia directa, el Poder popular y una sociedad transformada por la vía de una revolución social, socialista y dirigida por el pueblo levantado en armas desde Arica a Magallanes y desde la Cordillera al Mar.

En el transcurrir de estos 37 años de lucha el Mir dio grandes batallas en contra de los grandes capitalistas y terratenientes, nuestra experiencia está nutrida por las enseñanzas de los más humildes, por la entrega de los que ya no están y por sus mejores hijos, padres y abuelos. En esta hora de tantas nuevas exigencias la dispersión y los viejos golpes recibidos a manos de nuestros enemigos principales, el imperialismo y las burguesías cipayas., en esta misma hora diversos embriones del viejo tronco mirista educados en su original declaración de principio y en su programa no le dan tregua a los capitalistas explotadores y continúan la epopeya, construcción y reconstrucción del Mir de los nuevos tiempos, el Mir después de los traspies, después de las crisis, después de las caídas de los muros, después de la dictadura y la Concertación.

Hoy la sangre de nuestros caídos en la lucha y la de nuestros sobrevivientes como en un 15 de agosto de 1965 surgimos una vez más para levantarnos en armas en contra de la burguesía y el imperialismo y esta sagre libertaria está regada más allá de las fronteras y la familia mirista organizada o dispersa convertido en cesante, huelguista, construyendo colectivos en sindicatos y poblaciones, en marchas y protestas en barricadas, asamblea popular y convertido en combatientes urbano o rural con o sin capuchas, construyendo y reconstruyendo la historia de nuestra organización, construyendo y escribiendo su memoria, la de sus mejores dirigentes, buscando a nuestros desaparecidos, ejecutados y caídos en la lucha, presentando batallas en las cortes y en las organizaciones de derechos humanos, en los colegios y universidades, en las montañas del Sur y comunidades indígenas., en los puertos y colectivos culturales, en los medios de comunicación y en el internet, entre los oficinistas y trabajador@s de cuello y corbata, en las Carceles de Alta Seguridad, en las comunidades Gay y Lesbianas y en el aun exilio, en el trabajo silencioso, clandestino dentro y fuera de la frontera, en la solidaridad, por todas partes los miristas de las nuevas y viejas horas aportan su granito de arena.

Ahora somos parte de una guerra mucho más compleja y continental, con sus ribetes mundiales siempre lo fue para los miristas., pero ahora en la era del capitalismo neoliberal ahora al final y agotamiento de este experimento de los extretegas del imperio., hay y habrán más miristas porque son más las

exigencias y quehaceres revolucionarios, somos mas los pobres de los campos y las ciudades, somos mas los marginados y desempleados, los desamparados y desarraigados, las cárceles están abarrotadas de jóvenes y presos por razones sociales, económicas y políticas, también por lo delictual y criminal. Todos los males sociales se amplían y se desencadenan por doquier. La crisis de ahora atraviesa todos los poros del cuerpo social y humano, se trata de una crisis que pone todo en discusión y por lo cual exige respuestas diversas.

Ante este cuadro sucinto existen unas tesis por las cuales los miristas desde hace algunos años nos guiamos, recreamos, aprendemos, reconstruimos y construimos y la primera premisa de estas tesis los son el trabajo de base, territorial, comunal, la otra premisa es el trabajo Colectivo a todo nivel, también lo están las tesis de la autonomía organizacional, social, política y de clase, la democracia directa y de base, la alianza multi-étnica, el trabajo con la mujer y el Pueblo Nación Mapuche, las tesis del poder popular y las tomas del territorio, la acción directa y la autodefensa. Se trata de premisas y tesis ya experimentadas en muchas de las luchas que viene dando el pueblo pobre y marginado no solo en Chile sino que en muchas partes del mundo, es nuestro nuevo discurso, lenguaje y quehacer que junto a nuestros lineamientos más estratégicos y programáticos, se pueden leer en la página del Mir en la sección Bitácora o en la Caja de Herramientas.

En este 37 aniversario continuamos reivindicando la propuesta del Mir y nos esforzamos para llevar adelante su ejemplo de acuerdo a las actuales formaciones sociales y económicas. Rendimos un emocionado homenaje a todos sus dirigentes y combatientes hombres y mujeres caídos en la lucha por la libertad y la liberación.

Invitamos para el 15 de agosto para recordar los 37 años de lucha del Mir y para hacer un merecido homenaje a Luciano Cruz quien falleciera un 14 de agosto de 1971.

Dirección: 226 E. 144 St. Bronx, NY 10451

Local: La Peña

Hora: 7:30 PM.-

Día: Jueves 15 de Agosto del 2002

Maestra de ceremonia: Nieves Ayres

Programa: Videos sobre historia y luchas del Mir.

Intervención: Del Primer director del Rebelde y fundador del Mir. (Eugenio Cossio)

Intervención: Situación política actual y homenaje a Luciano Cruz. (Victor Toro)

Envíen Saludos.

Por La Unidad de la Familia Mirista.

Con todas las Fuerzas de la Historia. VENCEREMOS

Organiza:

Colectivo: Miguel Enriquez

AGOSTO 2002



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

